
Delinea Ebrard plan para
solucionar escasez de agua

POR ARMANDO NAVARRETE Y

El jefe de Gobierno del Distrito Fede
ral Marcelo Ebrard propuso un pro
grama integral de largo plazo entre
las administraciones federal local y
del Estado de México para atender el
problema de la escasez de agua y que
involucre la rehabilitación del sistema

Cuztamala el tratamiento de aguas
resjduales y la red de drenaje para lo
cual se requerirán recursos del orden
de los 49 mil millones de pesos

Durante la inauguración de una
planta potabilizadora en la delegación
Magdalena Contreras el funcionario
señaló que independientemente de
la iniciativa estamos llevando a cabo
nuestro trabajo aunque insistió en
invertir para otras opciones a futuro

El jefe de Gobierno de la Ciudad
de México afirmó que no perderá el
tiempo en discusiones con funciona
rios de la Conagua sobre los acuerdos
tomados en el fideicomiso de 1928 e
hizo un llamado a llegar a uno en el
que se combinen recursos del Distrito
Federal del Estado de México y nacio
nales para atender el problema

Esperamos lograr los acuerdos
necesarios para aterrizar en esa pro

puesta para que sea una realidad y
poder resolver la situación en drenaje
en agua potable y
de tratamiento¦
indico Ebrard

En lo que no
estaría de acuerdo
aseveró es en pen
sar sólo en una de

las partes
Debemos de

tener un pensa
miento estraté

gico es decir si
invertimos sólo en

tratamiento o sólo

en agua potable o
sólo en el Túnel del

Emisor Oriente no
vamos a resolver el

problema refirió
Ebrard destacó

que su administra
ción ha hecho el

esfuerzo en mate

ria de infraestruc

tura hidráulica el
cual dijo ha sido el más importante
en las últimas décadas sobre todo en
2007 y 2008 cuando se multiplicaron
más de ciento por ciento los recursos

en ese rubro

El mandatario capitalino dio
cuenta de la

construcción del
acuaférico Santa

Catarina que lleva
agua a Iztapalapa
y desde el primer

momento hemos

desarrollado una

estrategia en varios
frentes que hay que
atender

Un aspecto
principal abundó
es la sustitución de

la red de distribu

ción de agua para
lo cual dijo se
lleva un avance de

670 kilómetros

Por otra parte el
gobierno capitalino
ha construido las

plantas potabiliza
doras y en el frente
de abastecimiento

de agua se Jian tomado otras acciones
entre ellas recuperar el vital líquido
de algunas fuentes locales como es
el caso en la planta potabilizadora del

Río Magdalena
Otro frente de trabajo abundó ha

sido en el Emisor Central que no se
había entrado a reparaciones en un
poco más de 15 años

Aunado a lo anterior dijo la actual
administración local impulsó promo
vió exigió demandó y finalmente
consiguió que se pudieran tener cuatro
plantas de rebombeo para regular la
salida de agua de la ciudad

El jefe del Gobierno capitalino
agradeció a la población del Distrito
Federal el apoyo que brindó en los
últimos días ante la escasez del vital
líquido en virtud de que dejó de sumi
TÚstraTse el ciento por ciento de agua
del sistema Cutzamala

Asimismo hizo un reconocimiento
a los servidores públicos que estuvie
ron atentos a las delegaciones y a
muchas dependencias que estuvieron
trabajando para distribuir una canti
dad inmensa del vital líquido

En ese tepor dijo que nunca
habíamos tenido tal cantidad de agua
distribuida en pipas también en estos
días ya que precisó 502 carros tan
que estuvieron recorriendo distintos
puntos de la ciudad para distribuirla a
la gente que la requería

Esperamos lo
grar los acuerdos
necesarios para
aterrizar en esa

propuesta para que
sea una realidady
poder resolver la si
tuación en drenaje
en agua potabley
ele tratamiento

Marcelo Ebrard Casaubon
Jefe de gobierno del DF
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